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REQUERIMENTO N.º  081/2014.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, responda a 

esta Casa de Leis: 

  

 Quantas multas foram aplicadas em Jaguariúna, no período de Janeiro de 2013 à 

Março de 2014, pelos Guardas Municipais, Policiais Militares e Radares?  

 Quais artigos de trânsito foram infringidos?  

 Quais as medidas educacionais propostas pelo departamento de trânsito para 

reduzir o número de infrações realizadas pelos condutores de veículos?  

  

JUSTIFICATIVA 

 

Nos últimos anos de 2013 ocorreram muitas mudanças na forma de 

impor penalidades aos motoristas infratores em nosso município, pois radares foram 

implantados, e os Guardas Municipais foram treinados e qualificados para fiscalizar e 

notificar infratores no trânsito. 

Diante do exposto é necessário a verificação da efetividade das 

formas de notificar os motoristas infratores, e se estas são suficientes para manter a 

segurança no trânsito de nossa cidade. 

Visando garantir que pedestres e motoristas possam trafegar com 

segurança, solicito ao Chefe do Poder Executivo, de nossa cidade, o empenho em 

atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 4 de abril de 2014 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de abril de 2014. 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 


